

**DE**

## **CCE – the energy transition company**

CCE ist ein internationales Energiewendeunternehmen. Von seinem Hauptsitz Wien aus entwickelt und liefert CCE in sieben Ländern saubere Energielösungen auf der Grundlage von Photovoltaiksystemen und Batteriespeichern - entlang der gesamten Wertschöpfungskette von Projektentwicklung und Finanzierung, über Errichtung, Betrieb und Wartung bis hin zu Energiemanagement.

Unsere Vision: Eine Zukunft mit 100% erneuerbarer Energie für einen lebenswerten Planeten. Um dieses Ziel zu erreichen, will CCE bis 2029 als Independent Power Producer über 2 Millionen Haushalte mit grünem Strom versorgen und damit einen maßgeblichen Teil zur weltweiten Energiewende leisten!

Um diese Zukunft zu realisieren, engagieren sich rund 200 MitarbeiterInnen aus 25 Nationen an neun Standorten für CCE und ihre Kernkompetenzen: Dem Bau von PV und Batteriespeicher-Systemen und der Produktion und Flexibilisierung erneuerbarer Energie. Sie sind es, die mit ihrer Expertise in allen notwendigen Feldern für den Erfolg von CCE garantieren: Von Corporate Finance bis Wasserstofflösungen, von Strommarkt bis Agrivoltaik, von Batteriespeicher bis Purchasing.

Basis der Geschäftstätigkeit bildet das 5.2 GW PV-Portfolio und die 1,8 GW Speicherpipeline des Unternehmens. Schon heute versorgt CCE rund 50.000 Haushalte mit Strom, 2025 werden es 200.000 und bis 2029 rund 2 Millionen Haushalte sein. Dafür legt CCE seinen Hauptfokus auf large scale Photovoltaik-Kraftwerke auf Freiflächen, Agrarböden und großen Industriedächern sowie große Batteriespeicher, die die Energiewende erst möglich machen.

Die Industrie der erneuerbaren Energien wächst stetig und birgt laufend neue Herausforderungen an alle, die Teil der Energiewende sein wollen. CCE erkennt diese Herausforderungen und Chancen frühzeitig und begegnet ihnen mit kompetenten Lösungen und der klaren Mission, ein wichtiger Teil der Energiewende zu sein.

Erfahrene und exzellente MitarbeiterInnen, prozessorientiertes Denken und Handeln, Digitalisierung, starke, institutionelle Shareholder, Erfahrung in PV-Projekten aller Größen, ein weltweites Netzwerk von Partnern und Lieferanten und ein hochprofessionalisiertes, internationales Managementteam haben CCE in den letzten 20 Jahren zu einer nachgewiesenen Erfolgsbilanz gebracht. Damit sind wir für unsere Mission bestens gerüstet: Realising the future!

### **200 Wörter:**

CCE ist ein international tätiges Unternehmen mit Hauptsitz in Wien, das sich der Energiewende verschrieben hat. In sieben Ländern entwickelt und liefert CCE saubere Energielösungen auf Basis von Photovoltaiksystemen und Batteriespeichern, wobei es die gesamte Wertschöpfungskette abdeckt – von der Projektentwicklung und Finanzierung über die Errichtung bis hin zum Betrieb, zur Wartung und zum Energiemanagement.

Das Unternehmen verfolgt eine klare Vision: Eine Zukunft mit 100% erneuerbarer Energie für einen lebenswerten Planeten. Um dieses Ziel zu erreichen, plant CCE, bis 2029 als Independent Power

Producer über 2 Millionen Haushalte mit grünem Strom zu versorgen und damit einen entscheidenden Beitrag zur globalen Energiewende zu leisten.

Der Erfolg von CCE basiert auf einem 5,2 GW starken PV-Portfolio und einer 1,8 GW Speicherpipeline. Schon heute versorgt das Unternehmen rund 50.000 Haushalte mit Strom, und bis 2029 sollen es etwa 2 Millionen sein. Das Hauptaugenmerk liegt auf großflächigen Photovoltaik-Kraftwerken auf Freiflächen, Agrarböden und großen Industriedächern sowie auf großen Batteriespeichern.

Mit rund 200 Mitarbeitern aus 25 Nationen an neun Standorten bringt CCE die nötige Expertise und Erfahrung mit, um die Herausforderungen der Energiewende zu meistern und eine nachhaltige Zukunft zu gestalten.

### **100 Wörter:**

CCE ist ein internationales Unternehmen mit Sitz in Wien, das sich der Energiewende verschrieben hat. In sieben Ländern entwickelt und liefert CCE saubere Energielösungen auf Basis von Photovoltaiksystemen und Batteriespeichern. Mit einem 5,2 GW PV-Portfolio und einer 1,8 GW Speicherpipeline plant CCE, bis 2029 über 2 Millionen Haushalte mit grünem Strom zu versorgen. Rund 200 Mitarbeiter aus 25 Nationen arbeiten an neun Standorten daran, diese Zukunft zu realisieren. CCE fokussiert sich auf großflächige Photovoltaik-Kraftwerke und große Batteriespeicher, um einen wesentlichen Beitrag zur globalen Energiewende zu leisten.

### **50 Wörter:**

CCE ist ein internationales Energiewendeunternehmen mit Sitz in Wien. Es entwickelt und liefert in sieben Ländern saubere Energielösungen auf Basis von Photovoltaik und Batteriespeichern. Mit einem starken Portfolio plant CCE, bis 2029 über 2 Millionen Haushalte mit grünem Strom zu versorgen und die globale Energiewende voranzutreiben.

### **Meta Description:**

CCE ist ein führendes internationales Energiewendeunternehmen mit Sitz in Wien. Wir entwickeln saubere Energielösungen auf Basis von Photovoltaik und Batteriespeichern und versorgen bis 2029 über 2 Millionen Haushalte mit grünem Strom.

**EN**

## **CCE – The Energy Transition Company**

CCE is an international energy transition company. From its headquarters in Vienna, CCE develops and delivers clean energy solutions in seven countries, based on photovoltaic systems and battery storage – covering the entire value chain from project development and financing to construction, operation, maintenance, and energy management.

Our Vision: A future with 100% renewable energy for a livable planet. To achieve this goal, CCE aims to supply green electricity to over 2 million households as an Independent Power Producer by 2029, making a significant contribution to the global energy transition!

To realise this future, around 200 employees from 25 nations at nine locations are committed to CCE and its core competencies: the construction of PV and battery storage systems and the production and flexibilization of renewable energy. Their expertise across all necessary fields ensures the success of CCE: from corporate finance to hydrogen solutions, from electricity markets to agrivoltaics, from battery storage to purchasing.

The foundation of CCE's business activities is its 5.2 GW PV portfolio and the 1.8 GW storage pipeline. Today, CCE supplies electricity to around 50,000 households; by 2025, this number will grow to 200,000, and by 2029, to around 2 million households. CCE's main focus is on large-scale photovoltaic power plants on open spaces, agricultural land, and large industrial rooftops, as well as large battery storage systems, which are essential for enabling the energy transition.

The renewable energy industry is steadily growing, bringing continuous new challenges to everyone who wants to be part of the energy transition. CCE recognizes these challenges and opportunities early on, addressing them with competent solutions and a clear mission to be a crucial part of the energy transition.

Experienced and excellent employees, process-oriented thinking and action, digitalization, strong institutional shareholders, experience in PV projects of all sizes, a worldwide network of partners and suppliers, and a highly professional international management team have led CCE to a proven track record over the past 20 years. This makes us well-prepared for our mission: Realising the future!

### **200 words:**

CCE is an international company headquartered in Vienna, committed to the energy transition. In seven countries, CCE develops and delivers clean energy solutions based on photovoltaic systems and battery storage, covering the entire value chain from project development and financing to construction, operation, maintenance, and energy management.

The company pursues a clear vision: A future with 100% renewable energy for a livable planet. To achieve this goal, CCE plans to supply green electricity to over 2 million households as an Independent Power Producer by 2029, making a significant contribution to the global energy transition.

CCE's success is built on a 5.2 GW PV portfolio and a 1.8 GW storage pipeline. Today, the company supplies electricity to around 50,000 households, and by 2029, this number is expected to grow to about 2 million. The focus is on large-scale photovoltaic power plants on open spaces, agricultural land, and large industrial rooftops, as well as large battery storage systems.

With around 200 employees from 25 nations across nine locations, CCE brings the necessary expertise and experience to meet the challenges of the energy transition and shape a sustainable future.

**100 words:**

CCE is an international company based in Vienna, dedicated to the energy transition. In seven countries, CCE develops and delivers clean energy solutions based on photovoltaic systems and battery storage. With a 5.2 GW PV portfolio and a 1.8 GW storage pipeline, CCE plans to supply green electricity to over 2 million households by 2029. Around 200 employees from 25 nations work across nine locations to realize this future. CCE focuses on large-scale photovoltaic power plants and large battery storage systems to make a significant contribution to the global energy transition.

**50 words:**

CCE is an international energy transition company based in Vienna. It develops and delivers clean energy solutions in seven countries based on photovoltaic systems and battery storage. With a strong portfolio, CCE plans to supply green electricity to over 2 million households by 2029, driving the global energy transition forward.

**Meta Description:**

CCE is a leading international energy transition company based in Vienna. We develop clean energy solutions based on photovoltaics and battery storage and will supply over 2 million households with green electricity by 2029.